

Nr. 32

vom

8. August 2012

Termine

Oberbürgermeister begrüßt neue Auszubildende

Wann? Freitag, 10. August 2012, 10.00 Uhr

Wo? vor dem Hauptportal des Rathauses Dessau

Was? Am 1. August 2012 haben fünfzehn Auszubildende ihre Berufsausbildung bei der Stadt Dessau-Roßlau begonnen. Unter den zehn Frauen und fünf Männern sind elf angehende Verwaltungsfachangestellte, drei werden zum Fachangestellten für Bürokommunikation ausgebildet und ein Auszubildender erlernt den Beruf des Fachinformatikers. Zum genannten Termin werden sie von Oberbürgermeister Klemens Koschig begrüßt.

Mitteilungen

- keine -